



## Martorell quiere dar «lección moral»

En contacto telefónico con «La Segunda», Francisco Martorell declaró desde Buenos Aires que "los colegas argentinos se han portado muy bien conmigo y se han preocupado constantemente de mi situación profesional. Hemos hecho una denuncia ante la OEA para dejar un precedente de que no es bueno censurar previamente. En el fondo, es una lección moral frente a un acto de injusticia cometido por la Corte Suprema chilena".

Martorell comentó así la denuncia que interpuso ante la OEA contra el Estado de Chile por "violación al pacto de San José de Costa Rica, en su artículo N° 13, referente a la libertad de pensamiento y expresión". La acción tiene el patrocinio de la Unión de Trabajadores de Prensa de Buenos Aires, entidad a la cual él está afiliado, ya que estuvo radicado largos años en Argentina.

El autor del polémico libro «Impunidad Diplomática» dijo que no tiene planeado regresar al país mientras no se resuelvan sus problemas judiciales, aunque expresó que anhela volver a desempeñarse en Chi-



le. En la actualidad se encuentra realizando trabajos esporádicos en diferentes medios de la capital trasandina, aunque con mayor frecuencia lo ha hecho en la revista «Noticias» y "siempre en temas relacionados con Chile", dijo.

Al finalizar la comunicación, Martorell deslizó: "me han encargado una investigación periodística, de la cual mantendré en reserva su contenido. Sólo puedo adelantar que se trata de un tema chileno-argentino y que posiblemente esté terminado este año".

## Martorell quiere dar "lección moral". [artículo]

Libros y documentos

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Martorell quiere dar "lección moral". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)